

QUE DEVIENNENT LES ÉTUDIANTS DIPLÔMÉS DE L'ECOLE D'INGÉNIEUR ISTY EN 2017 À L'UVSQ ?

Les diplômés de 2017 de l'ISTY ont été interrogés 30 mois après l'obtention de leur diplôme, entre décembre 2019 et avril 2020.

Ce dispositif a pour objectif :

- de répertorier et d'analyser les conditions d'insertion professionnelle,
- de repérer les parcours caractéristiques des débuts de carrière,
- d'établir un premier bilan du lien formation-emploi.

Sur les 73 inscrits en école d'ingénieur à l'ISTY en 2016-17, 61 étudiants ont obtenu leur diplôme.

Parmi les 61 diplômés qui ont pu être contactés, 48 ont répondu par internet ou téléphone à l'enquête.

Des fiches récapitulatives donnent à voir l'évolution de leur devenir, à 18 mois et à 30 mois après le diplôme, et décrivent l'insertion professionnelle à 30 mois, pour les deux spécialités, Informatique et Mécatronique, ainsi que l'ensemble des diplômés ISTY 2017. Ces données rendent compte de la situation des répondants diplômés de chacune des formations enquêtées. Elles doivent être considérées comme une description des situations plutôt que la mise en évidence de régularités statistiques.

Sont également disponibles les listes des emplois et missions des différentes promotions d'Ingénieurs de l'UVSQ, 30 mois après l'obtention de leur diplôme.

> Liste des emplois et missions occupés 30 mois après le diplôme d'ingénieur - promotions 2011 à 2017

Catalogue du devenir des diplômés de l'ISTY en 2017 :

> Catalogue devenir des diplômés de l'ISTY en 2017

Fiches récapitulatives dans le détail :

> Fiche devenir professionnel de tous les diplômés de l'ISTY en 2017

ISTY Spécialité Informatique

> Fiche devenir professionnel des diplômés de l'ISTY Informatique

ISTY Spécialité Mécatronique

> Fiche devenir professionnel des diplômés de l'ISTY Mécatronique